
Data: 23/09/2021
Videoconferência pela plataforma Google Meet 
Horário: 18h e 30min
Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A) Rafaela  Fernandes Borin

RESPONSÁVEL
pela  ATA 

Vitória L. Beier

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes  
PETIANOS

Arthur D. Chaves; Camila S. Hartmann; Carmem
Eduarda R. Flores; Gabriela C. Tondolo; Gabrielle da S.
F. de Campos; Giovanna L. Klein; Hanna Thayrine Mello
Souza;  Jessica Carvalho; Julia W. Hindi; Luana Carolina
Kleinert; Luiz F. Fleck;  Marina M. Dotto; Rafaela
 Fernandes Borin; Renata R. Soilo; Vitória L. Beier.

1. Ausências: Não houve ausências na reunião.

2. Faltas: Não houve faltas na reunião Mari e Hanna.

3. Justificativa Ausências: Não houve justificativas de ausência na reunião.

4. Aprovação ATA XX/2021: As ATAs 32.2021 e 33.2021 foram aprovadas

5. Atualizações: O petiano Arthur realizou a pesquisa de artigos para o projeto
Exames Laboratoriais, esteve presente na reunião do projeto de Exames
Laboratoriais, entrou em contato novamente com o com o professor Carlos Heitor
sobre o projeto Vídeoaulas, e entrou em contato com o Professor Weber para auxílio
no projeto de Exames Laboratoriais. A petiana Camila terminou o resumo para o
SulPET, realizou a submissão deste, fez o roteiro para o vídeo, gravou ele e postou no
youtube, além disso ajudou na revisão dos nomes na tabela dos certificados do II
Simpósio, viu sobre o projeto das vídeo aulas e realizou a confecção dos certificados
do OdontOrienta de quem entrou em contato com ela. A petiana C. Eduarda conferiu
o nome dos ouvintes do simpósio para poder realizar a confecção dos certificados dos
ouvintes do II simpósio, fez o modelo do certificado dos organizadores e dos
palestrantes e mandou para a petiana Camila e também baixou os slides da
apresentação da petiana Gabrielle para a apresentação dela no SulPet. A petiana
Gabriela se organizou essa semana para o Fala Acadêmico, respondeu a Tutora Luísa
sobre o artigo da editagem sobre o valor de 400 reais e eles retornaram que nesse
valor eles não conseguiriam fazer, porém que 490 eles conseguiriam, então a tutora
Luísa confirmou. A petiana Gabrielle terminou o resumo do SulPet, no qual a petiana
Camila ajudou enviando alguns dados, também realizou a gravação da apresentação
do SulPet e submeteu o trabalho.A petiana Giovanna realizou a revisão da ATA da
semana passada, participou da reunião de comissão de pesquisa, organizou um
formulário sobre ideias para IGTV o qual irá enviar no grupo do PET do WhatsApp,
confeccionou uma pasta no drive para os slides da JAI e começou a fazer os slides da
JAI.A petiana Hanna revisou a ATA, começou a confecção dos slides para JAI, entrou



em contato com o Professor Diego para ver sobre as vídeo aulas dele. A petiana
Jéssica participou da reunião da comissão de pesquisa, fez uma pesquisa do preço
das chaves, realizou a confecção de uma lista para deixar na portaria do curso sobre
quem poderia pegar a chave do grupo PET. A petiana Julia colocou a ATA 32 no drive
em pdf, participou da reunião da comissão de pesquisa e da reunião sobre o projeto
de exames laboratoriais e também buscou as doações na casa Nicole e levou até a
sala do PET. A petiana Luana informou que revisou a ATA, atualizou as suas tabelas
mensais de agosto e setembro, fez a arte do Fala Acadêmico da petiana Gabriela, e
também iniciou a confecção dos slides para a apresentação da JAI e viu o IGTV da
petiana Júlia. O petiano Luiz terminou a edição do vídeo do II simpósio, o qual já está
disponível no Youtube, também organizou o Fala Acadêmico da petiana Gabriela,
porém o mesmo não ocorreu, fez os formulário e arte para Youtube e está fazendo um
roteiro para o projeto PET Humaniza. A petiana Marina conferiu os ouvintes da
palestra de ortodontia do Simpósio para a confecção dos certificados, esteve presente
na reunião sobre o projeto de exames complementares e também conversou com as
gurias do grupo de biossegurança para marcar uma reunião para a depois da reunião
do PET e começou a escrever relatório do simpósio. A petiana Rafaela iniciou a
confecção dos slides para a JAI e entrou em contato com a UMA. A petiana Renata
participou da reunião da comissão de pesquisa e também ajudou a verificar os
participantes de cada palestra do II simpósio para a confecção dos certificados. A
petiana Vitória trabalhou no seu IGTV de novembro sobre dieta não cariogênica e
enviou o roteiro para a professora Patrícia e a Petiana Jéssica fazer suas
considerações, além disso começou a confeccionar os slides para a JAI. A tutora
Luísa assistiu tudo o Simpósio e estava presente na Live da Gabriela tondolo, que
acabou não acontecendo por problema de conexãpo de internet. Leu e devolveu com
sugestões o resumo da Gabrielle e da Camila para o SulPet.

Pautas e encaminhamentos:

6.  Retorno vídeo aulas: A petiana Gabrielle informou ao grupo que o professor Weber
ainda não respondeu, bem como o petiano Arthur que entrou em contato com o
professor Carlos Heitor e não obteve resposta. A petiana Gabriela relatou que pediu
um roteiro para enviar a professora Beatriz, porém ninguém retornou a ela, contudo o
IGTV da Beatriz será todo teórico. A tutora Luisa salientou que poderia ser
encaminhado um roteiro bem simples à professora Beatriz, que tenha alguns pontos
importantes e também que a gravação do mesmo poderia ser feita em casa. Contudo
as petianas Luana e Camila informaram que deveria ser realizado pelo CTE pois
consta no projeto e para manter o padrão e a qualidade do vídeo. A petiana Hanna
entrou em contato com o professor Diego Blaya para ver sobre a vídeo aula que já
está gravado de seu pai, e nessa conversa ficou se caso o vídeo tenha ficado bom,
eles pensaram em fazer um novo vídeo em que o pai dele mostre a técnica e ele faça
a parte teórica sobre anestésicos, ou apenas incluir a parte teórica no vídeo que já
está gravado. A petiana Camila relatou que o vídeo das técnicas gravado está bom,
contudo seria bom gravar a parte teórica. A partir disso ficou definido que o vídeo das
técnicas está bom, porém vai ser marcado uma gravação com ambos os profissionais
para dar uma introdução ao vídeo. A petiana Camila comentou também que mandou
um e-mail para o Ronaldo avisando que podia publicar as vídeoaulas da Débora e
como o Leandro não havia respondido ela não solicitou a postagem desta vídeoaula.
Também solicitou o vídeo do Blair, porém eles não responderam. Já sobre a vídeo aula
de materiais dentários, com os professores Fábio e Luciano os quais querem fazer 3
blocos de vídeos que no total são 7 vídeos curtos com a temática voltada para a



manipulação dos materiais e suas indicações, com a participação de petianos
voluntários.

7. Retorno UMA: A petiana Rafaela entrou em contato com o pessoal da UMA para
saber mais sobre o convite. Eles retornaram que inicialmente seria só o questionário
com 10 perguntas para o grupo e a partir deste, seriam feitos post e matérias para o
site deles, já que o objetivo deles seria fazer mais ações com os grupos PETs, e que
por tanto seria só o questionário por agora. Contudo se resolverem fazer algo a mais
irão entrar em contato novamente com o grupo. Assim informaram que esse
questionário poderia ser respondido pelo grupo todo ou separar algumas pessoas para
responder. Assim, ficou definido que as petianas Rafaela, Luana e Hanna juntamente
com os petianos Luiz e Arthur irão responder esse questionário já que estes se
prontificaram a ajudar. Contudo, após eles terem respondido ao questionário irão
enviar ao grupo, para que o restante do grupo revise e depois irão mandar definitivo
para a UMA.

8. Retorno orçamento Editage: A petiana Gabriela falou que o valor de 400 reais
sugerido ao Editage não foi aceito por eles, porém eles retornaram que dentro do valor
de 490,00 poderiam fechar com o grupo. Assim ficou acertado e esse valor será pago
pela caixinha do PET.

9. Horário das reuniões: A petiana Vitória relatou que as aulas dela na segunda vão até
às 18h e que, portanto, as reuniões poderiam permanecer nas segundas a partir das
18:30h. Após discussão com o grupo sobre o horário e o dia, ficou definido que a
reunião irá permanecer, por enquanto, na segunda às 18:30h.

10. Chaves: A petiana Jessica realizou uma pesquisa de preço sobre as chaves da sala
do PET, essa pesquisa já foi enviada no grupo do WhatsApp. A partir dessa pesquisa,
ela constatou que seria melhor comprar no chaveiro do centro que daria um valor total
de 70 reais para 8 unidades. Além disso, a petiana Jéssica reiterou que seria bom
esse valor ser pago pela caixinha do PET e que após o petiano ser desligado do grupo
o mesmo deverá devolvê-la. A petiana Camila comentou que as ex-petianas Giovanna
Gioppo e Carol trouxeram as suas chaves de volta, portanto têm 2 chaves sobrando e
precisaria só fazer 6 chaves. A petiana Giovanna perguntou se as chaves serão feitas
só para quem quiser ou para todos, já que o dinheiro vai sair da caixinha, portanto
seria bom que cada um tivesse a sua chave. Além disso, a petiana Jéssica avisou que
deixou uma folha na portaria com os nomes de quem pode pegar a chave do PET.
Após longa discussão no grupo, ficou definido que cada petiano terá sua chave, e ao
sair do PET deverá entregar a chave, e caso perca a mesma, a própria pessoa deverá
fazer uma cópia para entregar ao grupo. Também, caso alguém precise usar a sala e
não estiver com a chave, poderá ainda pegar a chave que vai estar disponível na
portaria do curso. A petiana Giovanna, portanto, irá fazer um documento com o
número atual de chaves que já se tem, que são 7, e também irá mencionar neste
documento que serão feitas 9 chaves novas, totalizando 16 chaves, uma para cada
petiano e além disso, terá uma chave que ficará disponível na portaria do curso.

11. Reunião Comissão de Pesquisa: A petiana Giovanna informou que o grupo de
comissão de pesquisa realizou uma reunião e nessa constataram que todos os



trabalhos estão atrasados. Portanto, a petiana Giovanna passou por cada um dos
trabalhos de pesquisa para averiguar o andamento destes, bem como definir os novos
prazos de entrega dos trabalhos. A petiana Jessica trouxe para discussão que seria
bom ver novamente quem está em cada trabalho, pois tem alguns petianos com
muitos trabalhos. Além disso falou também sobre as revisões sistemáticas que são
muito longas e difíceis e que seria bom transformá-las em revisões de literatura. Após
debate com o grupo, ficou decidido que será realizada uma revisão sistemática para
quem está interessado nesta, e que os outros petianos irão ficar com revisão de
literatura e os demais projetos que estão ativos, além de um novo artigo que está em
aberto. Portanto, ficou definido os petianos em cada trabalho, e também os prazos
para cada trabalho.

Trabalho Componentes Prazo
Xerostomia Hanna, Gabriela,

Giovanna K., Arthur e
Vitória.

Traumatismo Jessica, Renata e Marina Falta escrever a discussão.
Assim o grupo acredita que
dentro de 1 mês consegue
fazer, portanto entrega para
início de novembro

Covid-19 (2 artigos) Giovanna K e Camila Os dois trabalhos serão
descritivos em princípio.
Ver prazo

Revisão sistemática Renata, C. Eduarda e
Rafaela

Prazo para 3 meses

Revisão literatura Jéssica, Gabrielle, Julia e
Hanna

Prazo para 3 meses

Exames
Laboratoriais

Jéssica, Marina, Arthur e
Júlia.

Cobrar no meio de novembro

Pet humaniza Jessica, Luiz, Vitória (falta
aprovação)

Terminado, falta o retorno da
prof.

PNE Luana, Jessica, Eduarda e
Vitória

Cobrar metade de novembro

Odonto no esporte Camila, Duda, Hanna,
Luiz

Ver prazo

Gestantes Marina, Gabriela, Luana,
Gabrielle

Falta definir o público alvo, o
restante está pronto. Prazo
de 1 mês

Artigo aberto Camila, Duda e Gabrielle Ver prazo

A petiana Giovanna salientou ainda que será cobrado todo mês sobre o andamento de
cada projeto/ artigo. A tutora Luísa já estabeleceu uma data para retorno do
andamento dos trabalhos no próximo mês, que seria no dia 18 de outubro.



12. SEMAC – UFRGS: A petiana C. Eduarda informou ao grupo que abriu o edital para
inscrição de trabalhos na SEMAC da UFRGS. Dessa forma ela pensou em levar o
projeto do IGTV e a petiana Renata o projeto OdontOrienta. Também ressaltou que
terá duas formas possível para a apresentação mostra de extensão que é ao vivo e a
outra e gravação de vídeo que se for destaque é chamado para apresentação ao vivo.
Portanto ficou aceito pelo grupo que elas irão levar esses trabalhos. Além disso, a
petiana Carmem salientou que vai ter a semana acadêmica da UFPEL e as inscrições
dele vão até dia 10/10. A petiana Renata salientou que gostaria de levar o projeto
Envelhecendo com Saúde. A tutora Luísa salientou que seria legal levar algum dos
artigos da Covid-19, já que esta instituição ajudou nos questionários, dessa forma a
petiana Camila disse que vai tentar se organizar para levar o projeto da covid-19. A
petiana Duda salientou que também pensa em levar nesse evento o Desenvolvimento
de Petianos. A petiana Julia salientou interesse em levar o trabalho das Vídeo Aulas
na semana acadêmica da UFPEL, bem como o petiano Luiz que irá levar o projeto do
Simpósio. Em relação a coautoria, os petianos vão ser divididos de acordo com o
número máximo em cada trabalho, levando em consideração as normas
estabelecidas. A petiana Gabriela trouxe ao grupo que veio no e-mail do PET, quem
quer apresentar trabalho vai ter o encontro virtual dos PETs, que é organizado pelo
PET da UNESP. As inscrições para apresentação de trabalho são até dia 01/10. A
petiana Camila demonstrou interesse em levar o projeto de Desenvolvimento dos
Petianos e solicitou que quem quiser ajudar pode chamar ela.

13. Sugestões temas IGTV's: A petiana Giovanna relatou que é bom já ir organizando
sugestões para os próximos IGTVs do ano que vêm, assim ela vai enviar um
formulário no grupo do PET para cada um responder.

14. Pasta apresentações JAI 2021: A petiana Giovanna informou que na mesma pasta
da JAI onde já se encontram os resumos, foi criada uma pasta para colocar os slides
das apresentações para a JAI para a professora ir acompanhando.

15. Certificados: A petiana Camila relatou que está confeccionando os certificados do
OdontOrienta e que apenas 2 petianos retornaram para ela, assim ela solicita que os
participantes enviem uma mensagem para ela informando qual palestra apresentou, o
dia, o nome completo e a duração.

16. IGTV setembro: A petiana Gabrielle conversou com a petiana Duda e irá postar
amanhã o IGTV dela amanhã.

17. PET humaniza: O petiano Luiz trouxe para o grupo esse ponto, pois queria saber se o
projeto teve algum retorno, pois estava conversando com a petiana Vitória para
começar a fazer os roteiros. A tutora Luísa informou que irá arrumar no portal. A
petiana Jessica relembrou a tutora que ela precisa registrar o projeto e também reler
ele.

18. Projeto desenvolvimento de petianos: A petiana Camila pediu se esse projeto vai
ser continuado ou não. Ela comentou que conhece uma advogada especialista em
direito odontológico para trazer para um desenvolvimento e que seria de grande valia
para todo o grupo. Portanto foi definido que a petiana Camila entrará em contato com
a advogada Isadora para convidá-la para este projeto. Além disso, a tutora Luísa
pensou em trazer também algo sobre análise descritiva e a interpretação destes.



Assim ela irá entrar em contato com sua doutoranda Fernanda. para organizar um
desenvolvimento em outubro.

Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: Luana/ Gabrielle/ Renata/ Arthur

Encaminhamentos:  
●  Prazo Xerostomia
●  Projeto Desenvolvimento de Petianos

Registro Reunião Administrativa:


